
Protokollauszug
aus der

Sitzung des Umweltausschusses der Stadt Grevesmühlen 
vom 08.04.2013

Top 9 Informationen zur Baumfällaktion am Grünen Weg

Herr Neumann informiert, dass dort kein B-Plan vorliegt. Er macht darauf aufmerk-
sam, dass Pappeln im Innenstadtbereich geschützt sind. 

Herr Welzer teilt mit, dass im Genehmigungsverfahren beim Landkreis alles bean-
tragt wurde. Die Fällgenehmigung wurde durch die Stadt genehmigt.

Herr Pagels kritisiert, dass der Umweltausschuss darüber nicht informiert wurde. 

Herr Erdmann informiert, dass an der Ecke Schweriner Straße/Gebhardtstraße eine 
Linde zurückgeschnitten wurde. Lag dafür eine Genehmigung vor?

Herr Pagels berichtet, dass die Fa. Böckmann auf dem ehemaligen KFL-Gelände 
Bäume abgenommen hat. Er erkundigt sich, ob dafür eine Genehmigung vorlag. 

Herr Welzer teilt mit, dass eine Genehmigung vorlag.

Es folgt eine rege Diskussion, ob der Ausschuss über jede Fällgenehmigung infor-
miert werden soll.

Der Bürgermeister betont, dass dies nicht praktikabel ist. 


